

Lugares de nieve, 10/03/23

## Arrancan los Para Snowboard World Championships 2023 en La Molina



### Snowboard

La zona de Torrent Negre de La Molina, donde se disputarán las competiciones de Para Snow. (Foto: Oriol Molas - FGC)

Los snowboarders compiten en tres categorías -Snowboard Cross (SBX) y Dual Banked Slalom (DBSL)- en función del grado de limitación derivada de la discapacidad que sufran.

Los estadios de Solell y Els Plans, de la zona de Torrent Negre de La Molina, han abierto, esta mañana, el portillón de la puerta de salida de los mundiales FIS Para Snowboard World Championships 2023.

**Con la participación de snowboarders de casi dieciocho países, Irati Idiakez (Gipuzkoa), Raquel Martínez (León) y Emilio Redondo (Toledo) son los tres riders españoles que competirán en este evento.**

La estación catalana del grupo FGC, reconocida con un premio IAKS en 2009 por su arquitectura y adaptabilidad, mantiene un firme compromiso con la inclusión de las personas con discapacidad y los deportistas que requieren de instalaciones adaptadas para disfrutar de los deportes de nieve.

Los mundiales de snowboard adaptados organizados y homologados por la Federación Internacional de Esquí (FIS) se disputarán hasta el 17 de marzo.

**Así, la Molina seguirá los pasos de Espot, que el pasado mes de enero se convirtió en la sede de los FIS Para Ski World Championships.**

Ambos certámenes corresponden a los llamados FIS Para Snow Sports World Championships 2023.



Foto: Oriol Molas - FGC

En total son 48 los participantes inscritos en las pruebas de la competición, que acompañados de 48 técnicos y entrenadores se instalarán en la estación de montaña de La Molina durante más de una semana para demostrar sus habilidades en las disciplinas de Snowboard Cross (SBX) y Dual Banked Slalom (DBSL).

**De estos 48 atletas inscritos, 31 participarán en la categoría masculina y 17, en la categoría femenina.**

Los países representados en los FIS Para Snowboard World Championships 2023 son: Australia, Canadá, Croacia, Francia, Gran Bretaña, Grecia, Italia, Japón, Corea, Lituania, Montenegro, Países Bajos, Noruega, Polonia, Rumanía, España, Suiza y Estados Unidos.

Tras la inauguración oficial, estos dos primeros días del acontecimiento tendrán lugar las sesiones de entrenamiento. Será el 11 de marzo cuando dé comienzo la primera prueba: la correspondiente a la disciplina de Snowboard Cross.

**El día 12 de marzo se celebrará la Snowboard Cross Team, y hasta el 16 de marzo no volverá a haber carreras.**

**En este caso será el turno de la Dual Banked Slalom, que irá seguida de la Dual Banked Slalom Team el día 17 de marzo.**

Este día también se celebrará la ceremonia de cierre en la Plaza del Telecable.



   @lamolina

 [www.worldparasnowboard.org](http://www.worldparasnowboard.org)  
[www.lamolina.cat/parasnow2023](http://www.lamolina.cat/parasnow2023)

 Main Offices + 34 972 89 20 31  
S.O.S.: + 34 972 14 50 87

## Atletas estatales que participan en los FIS Para Snowboard WC 2023

Este año, los snowboarders españoles que competirán en los mundiales FIS Para Snowboard World Championships 2023 son tres.

La vasca **Irati Idiakez** llega a su cita con La Molina, acumulando un premio como ganadora del Globo de Vidrio 2021 y siendo dos veces subcampeona del mundo de snowboard el año pasado en Lillehammer (Noruega) en la clase SB-UL.

La leonesa **Raquel Martínez**, se presenta en la competición después de haber conseguido dos medallas de bronce en la Copa de Europa Cortina de Ampezzo (Italia) este 2023.

El toledano **Emilio Redondo**, que se inició en el mundo del snowboard en 2020, con solo tres años de experiencia ha conseguido situarse entre los 10 primeros en todas las competiciones en que ha participado, en la clase SB-LL2.

Los deportistas que participan compiten en tres categorías en función del grado de limitación de la actividad derivada de la discapacidad que sufran, siguiendo un sistema de factores que permite preparar competiciones entre atletas con diferentes minusvalideces.

**Todas las pruebas se disputarán en las categorías masculina y femenina.**

Los atletas utilizarán equipamiento adaptado a sus necesidades, y los esquiadores y esquiadoras con discapacidad visual que competirán en cualquiera de las disciplinas del campeonato recibirán el apoyo de guías videntes, que mediante señales sonoras les indicarán qué recorrido tienen que seguir en todo momento.